

あっかし

支部中体連総合大会観戦記

支部中体連総合大会が6月5日、6日の2日間にわたり開催されました。男子バスケットボール部の優勝、女子ソフトテニス部の個人優勝、女子卓球部の個人ダブルス優勝など、優勝旗、優勝杯や賞状を獲得し、団体6種目、個人7種目が県北大会に進出しました。支部大会がなかった男子バレーボール部と特設柔道部は県北大会から始まります。接戦の末、念願の県北大会出場を決めて、応援席も涙であふれる場面がありました。また、残念ながら支部大会で敗退が決まったり、上位入賞であっても悔しさがあふれたりして涙する場面も見かけました。これまで練習したことによいような意味があったか実感していたのではないかと思います。今年も県北中の保護者の皆様の応援は熱かったです。お世話になりました。次の機会もよろしくお願いいたします。

この大会に先立って、5月31日には選手壮行会を行いました。吹奏楽部の演奏、美術部作成の一文「磨」の披露、応援団のエール、そして選手の決意表明と、今年も学校が一体となった立派な壮行会でした。昼休み返上で準備している姿も見られました。また、今年も中央ホールには応援メッセージが貼られていて、選手を勇気づけました。県北大会に出場する皆さんには、これまでご指導いただいた方々に改めて感謝するとともに、多くの皆様の応援があって今があることを忘れずに大会に臨んでほしいと思います。



国見町子ども安全対策会議

5月28日に、川崎市においてスクールバスを待つ児童ら18人が次々と殺傷される事件が発生しました。また、登下校の列に車が突っ込むなど、いくら安全に注意しても防ぎようのない事件や事故が続発しています。将来を担う子どもたちの命が奪われるのを思うと心が痛みます。

このことを受けて、6月4日に「国見町子ども安全対策会議」が開かれ、PTA 会長と校長が出席してまいりました。会議の中で、大人ができることは限られているけれども、地域の力を結集して子どもたちを見守り、通学路などの危険な場所や時間帯を十分に把握することは大事であることを確認しました。

国見町 PTA では、「110番の家」ステッカーを作成し、協力家庭に貼っていただいています。このことを安心・安全な町づくりに役立てるためには、「110番の家」の位置や数を十分に把握する必要があります。継続が可能かどうか確認しながら、安全を確保しなければならないと思っています。その際には、ぜひご協力ください。

「観月台フリー学習室」「休業中&土日学習室解放」

6月25日(火)に期末テストが行われます。1年生にとっては、中学校生活最初の定期テストです。今年度は1学期中間テストをなくし、授業時間の確保と充実を目指してきました。お子さんの家庭学習の状況はいかがでしょうか。学習のリズムを整え、自身の目標を設定して達成する機会となるように願っています。

国見町では、平日18:00~21:00を「観月台フリー学習室」として、長期休業中と土日祝日9:00~21:00を「休業中&土日学習室解放」として、学習場所の提供を行っています。平日は大学生の学習サポーターの協力により、自力で十分に理解できなかったところを解決するチャンスです。施設利用のマナーと安全に十分留意して、有効活用していただきたいと思います。

検定試験を計画的に！

令和2年度福島県立高等学校入学者選抜における選抜方法が、福島県教育委員会のホームページにアップされ、各高校の特色選抜に志願してほしい生徒像が示されています。中には各種検定試験の取得を奨励する表記があり、すでに受験は始まっていると感じさせられます。

4月のPTA総会の折にもお知らせしましたが、国見町では、今年度の3年生を対象に、英語検定の受験料を半額補助します。2学期の英語検定試験を受ける場合に限り、3級の半額が上限となります。積極的に計画的な受検をおすすめします。引き続き「英検対策講座」を実施し、合格へのサポートに協力していただきます。

また、3年生を対象に「受験対策通年講座」が7月から始まります。いずれの講座もお子さんが定めた目標を達成するための手助けとなるように活用をお願いします。

「職場体験」「職場訪問」へ

2学年の職場体験（7/9～10）と1学年の職場訪問（7/9）が計画されています。先日2学年で行われた「プロジェクト学習」においても、「人はなぜ働くのか」について考える機会がありました。今回は、実際に職場を訪れ、「社会のしくみ」や「働く人の苦勞」、「働くことのすばらしさ」を直に感じてくる機会です。受け入れていただく皆様にも準備していただいているところです。国見町のよさが再発見できるようご協力をお願いいたします。

「親子講演会」計画中です！

6月29日（土）は登校日となり、PTA親子講演会と学年懇談会が予定されています。今年は新たな試みとして、各学年ホールを会場に3講座を準備し、保護者の皆様には講座を選択していただけるようにしました。お楽しみに！

<3年生対象>

「思春期のころと体～正しく理解しよう性的話」
（西口クリニック 野口まゆみ 先生）

<2年生対象>

「中学生のための栄養学」
（公立藤田病院 山崎有理子 先生）

<1年生対象>

「その使い方大丈夫？ SNSの世界」
（国見町地域おこし協力隊 門口礼 先生）

昼休みと放課後は…

学級にボールを配当したからでしょうか？昼休みに校庭で遊ぶ生徒が増えました。ドッジボールを楽しんでいます。身体を動かすことが好きになってほしいと願っています。

放課後は県北大会を控えた運動部だけでなく、コンクールが近付いてきた吹奏楽部も気合いが入ってきました。がんばれ！！



昼休みの校庭



吹奏楽部の練習

6月後半の主な予定

			部活	下校時刻
16	日		×	
17	月		○	18:30
18	火	地区中体連総合大会	○	16:00
19	水	地区中体連総合大会 SSW	○	17:00
20	木		○	18:30
21	金	学年会 放射線教室③	×	15:15
22	土	町防災訓練	×	
23	日	町防災訓練	×	
24	月	職員会議	×	15:00
25	火	1学期期末テスト SC	○	18:30
26	水		SSW	○ 18:30
27	木		○	18:30
28	金	QUテスト	○	18:30
29	土	P親子講演会 学年懇談会	×	14:15
30	日		×	

7月前半の主な予定

			部活	下校時刻
1	月	繰替休業日	○	
2	火	全校集会（壮行会） SC	○	18:30
3	水		SSW	△ 18:30
4	木		△	18:30
5	金		○	18:30
6	土	吹奏楽コンクール	○	
7	日		×	
8	月	駅伝部心電図検査	○	18:30
9	火	職場訪問①職場体験② プロジェクト学習③	×	
10	水	職場体験② プロジェクト学習③ SSW	×	
11	木		○	18:30
12	金	校務分掌反省会	×	15:20
13	土		○	
14	日		×	
15	月	海の日	○	
16	火	ホールボディカウンタ SC	○	18:30